



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/002449-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores Dña. Rosa María Rubio Martín, D. Fernando Pablos Romo y D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a diversas cuestiones relacionadas con el FÁCYL, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 298, de 19 de junio de 2024.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002362, PE/002377, PE/002394, PE/002420 a PE/002434, PE/002436, PE/002438 a PE/002443, PE/002445 a PE/002455 y PE/002457 a PE/002471 En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de julio de 2024.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta con respuesta escrita P.E/1102449, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. Rosa Rubio Martín, D. Fernando Pablos Romo y D. Juan Luis Cepa Álvarez, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista, relativa a diversas cuestiones sobre FÁCYL 2024.

En contestación a la iniciativa parlamentaria referenciada, se informa en primer lugar que, en 2024, el Festival Internacional de las Artes de Castilla y León no ha variado su presupuesto. Para la producción del festival en los últimos años se han destinado 410 000,00 € para producción, y otros 120 000,00 € para promoción y difusión a través de una campaña y diversas acciones publicitarias y de marketing.

Con todo ello, se ha alcanzado la cifra de alrededor de 120 000 espectadores, recuperando los mejores niveles de participación anteriores a la pandemia de 2020.

Igualmente, respecto al número de compañías, para 2024 se ha buscado una programación equilibrada y de calidad, que no viene dada por la superación del número de compañías o artistas invitados respecto de la anterior celebración, sino por la inclusión de espectáculos vanguardistas ya creados, junto con espectáculos en los que existe una colaboración internacional, nacional y regional, y producciones propias. No obstante, cabe señalar que en 2023 hubo 40 compañías y 48 espectáculos, y en esta edición de 2024 se ha contado con 35 compañías o artistas, 60 conciertos y 37 espectáculos de vanguardia. Además, se ha potenciado el carácter internacional del festival, con 13 compañías y artistas de nueve países.

El Festival Internacional de las Artes de Castilla y León FÁCYL es organizado, desde su creación, por la Fundación Siglo para el Turismo y las Artes de Castilla y León, contando



para ello, en este 2024. con los servicios profesionales del coordinador artístico Rodrigo Tamariz.

En cuanto a los días de celebración, hay que señalar que, si bien en 2024 la actividad central de este festival se programó del 13 al 16 de junio, los días 11 y 12 se realizaron dos espectáculos con la OSCyL Joven y Sylphes Ballet Aéreo, en colaboración con el Ayuntamiento de Salamanca, programados como extensiones del festival y, además, como cierre, el 18 de junio se ha celebrado un concierto de Manu Chao.

Valladolid, a 5 de julio de 2024.

EL CONSEJERO DE CULTURA,  
TURISMO Y DEPORTE,

Fdo.: Gonzalo Santonja Gómez